

Artikel vom 24.01.2024

CSU Rotmaintal

Fraktionsausflug



Fraktionsausflug

Am Mittwoch, 24.01.24 kam die CSU-Gemeinderatsfraktion zum Jahresabschlussstreffen 2023 zusammen.

Zentraler Programmpunkt war eine Nachtwächterführung durch die Bayreuther Innenstadt.

Wir erklommen u.a. den Schlossturm neben der „Schlosskirche – Unsere Liebe Frau“, genossen den Blick über Bayreuth, lernten aber auch weniger frequentierte Orte im Bayreuther „Gässlasviertel“ zwischen dem Markplatz und der Stadtkirche Heilige Dreifaltigkeit Bayreuth kennen.

Zu jeder Station auf unserem gut zweistündigen Rundgang wusste der Nachtwächter Georg viel Interessantes aus längst vergangenen Zeiten zu berichten, als die Markgrafen über die Stadt herrschten oder als Jean Paul oder Richard Wagner in Bayreuth lebten und wirkten.

Im „Oskar – Das Wirtshaus am Markt“ ließen wir den Abend bei einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.